

日本共産党への疑問にお答えします **Q&A**

「日ごろ頑張っているのはわかるけど、なぜ名前変えないの?」「北朝鮮と同じでは?」…。

いま、多くの皆さんから、日本共産党に対して、期待の声とともに、「こんな疑問の声も寄せられています。ぜひ、日本共産党の本当の姿を知ってください。そして、ごいっしょに庶民いじめの政治にストップをかけましょう。」

「いいこと言っても力がないのでは?」

府民のみなさんと力あわせ、7割の自治体で就学前まで子どもの医療費助成制度、8割の自治体で介護保険減免実現

日本共産党の地方議員数は、全国で三千三百二十二。(二〇〇七年一月二十八日現在) 地方議員数は第一党です。大阪府下の職場、地域、学園に二千の支部をもち、四万人の党員が草の根の力で府民と力をあわせ政治を動かしています。かつて二期八年にわたって黒田革新府政の与党として現実政治に責任をもち、老人医療無料化など、全国に先駆けた成果をおさめました。現在、人口五十万人の中核都市⇨東大阪市では、共産党員の長尾市長が、ムダな水道庁舎の立替を中止し、介護保険減免制度を改善するなど、市民本位の市政をすすめています。日本共産党は、「子どもの医療費助成制度」の実現のため、一九七一年にはじめて国会で質問。父母などと各地で取り組み、いまでは、全国的には七割を超過自治体が就学前までの助成を実施するようになりました。介護保険の保険料減免を求める運動と協力し、府下八割の自治体で減免制度を実現しました。

「なぜ党名を変えないの?」

党の理想社会がこめられた名前

旧ソ連・北朝鮮は社会主義とは無縁です

日本共産党は、党創立以来八十四年間、一度も党名を変えたことはありません。他の党は、戦前戦争に協力し、党名を変えて再出発せざるをえませんでした。党名を変えなかったのは歴史の試練に耐えてきたからです。党名を変えるのではなく、党の本当の姿を知っていただくために努力します。

資本主義の利潤第一主義は、地球温暖化やオゾン層破壊など、人類の存続にかかわる問題をひき起こしています。日本共産党は、利潤追求ではなく社会全体の利益のために生産をおこない、国民が真に主人公になる未来社会⇨社会主義・共産主義への展望をもっています。共産主義の語源は「コミュニン⇨共同体です。この名前には真に平等で自由な人間関係からなる共同社会をめざすという意味が込められています。」

旧ソ連や現在の北朝鮮は、日本共産党の理想とは正反対。社会主義・共産主義とは縁もゆかりもありません。日本共産党は拉致やテロなど、北朝鮮の蛮行をどの党よりも厳しく批判してきました。

